



Dat Bad 2012



Anfang August, hörten wir von dem finanziellen Defizit in der Kasse des Ronsdorfer Bandwirkerbad. Schnell war klar, hier helfen wir.

Wir schreiben den 01.09.2012, Nürburgring, 24h Nonstop. Womit ? Mit dem Mountainbike. Gefahren wird auf und neben der Grand Prix Strecke, ein Erlebnis, welches man einfach kaum beschreiben kann. Normalerweise dröhnen hier nur die Motoren, doch im Rahmen dieses

Es wurden Sponsoren gesucht, die uns pro Kilometer 1 Cent geben sollen die wir fahren. Am Ende reichte es für eine beachtliche Summe in Höhe von 947,34€.



Hans-Walter Westebbe, Maik Kaufmann, Reinhard Konietzko

Eine Summe mit sehr viel Ehrgeiz erfahren wurde, den es war in diesem Jahr schon die 3' te 24 Stunden Geschichte im Rahmen um das Projekt "Sportlerhelfen" und umso mehr freute man sich.

Fest steht jetzt schon, es wird nicht die letzte Aktion sein, die man

Unser Dank gilt allen, die uns als Sponsor unterstütz haben. So haben wir gemeinsam gezeigt was man gemeinsam erreichen kann.